



次代の東中のために 生徒会役員選挙 演説会・投票

次期生徒会役員を決める「生徒会役員選挙」の運動が終わり、10月25日（木）には候補者の演説会と投票が行われました。この日に向けて、立候補者も応援者もそして学級も、精一杯頑張ってきました。立候補者は、1年生も2年生も立派に、自分の公約を発表することができました。特に、2年生はアピール度抜群でした。

また、選挙管理委員（3年学級委員長・副委員長）は、これまでの準備や当日の会場設営から集計まで、献身的に活動してくれました。本当にご苦労様でした。



東中合唱団 感謝の気持ちを込めて コンサートを開催



10月27日（土）に「For You」と題し、高鍋東中学校合唱団のコンサートを開催しました。今回は、これまでにお世話になった方々に、感謝の気持ちを込めたコンサートをしようと計画されたものでした。

生徒達は、テスト勉強や部活動と両立させながら、精一杯時間を有効に使い、準備・練習に取り組みました。当日会場は超満員で、こんなにも多くの方々から応援される生徒達は本当に幸せ者だなと感じました。さらに、教育委員会や東小学校の児童たち、そしてこれまでピアノ伴奏をはじめ、合唱の指導をしてくださった先生方も駆けつけていただきました。

約2時間、感動的でとてもさわやかな時間が流れました。お越しいただいた地域の方々、ご協力をいただいた皆様、本当にありがとうございました。

生徒代表：横山 巧輝 くん(3年)

平田 由美子 先生

今回のコンサートにたくさんの方々に来ていただき本当にうれしかったです。本当にありがとうございました。僕たち合唱団も、観客の方々といっしょに歌ったり楽しい時間を過ごすことができました。これからも高鍋東中合唱団をよろしく願います。

Nコン九州大会出場にあたって、ご支援をいただいた多くの皆様に感謝の気持ちをお届けしようと企画した「For You！」コンサート。今回もたくさんお集まりいただき本当にありがとうございました。団員一同心よりお礼を申し上げます。歌によってつながった仲間たちは、私たちに多くの感動と喜びをもたらしてくれました。またいつか、皆様の前で歌える日が来ることを楽しみにしています。

火災を想定して 避難訓練を実施

10月19日（金）の6校時に、火災の避難訓練を実施しました。家庭科室からの出火という想定で、各学級から全生徒が一齐に運動場に避難しました。非常ベルが鳴ってから、全員が約2分45秒で、冷静かつ迅速に避難を完了しました。その後東児湯消防本部の方の講評を聞き、児玉防災の方のご指導で代表生徒による消火体験を行いました。

また、11月1日（木）には「みやざきシェイクアウト」（県民一斉防災行動訓練）に、東中も参加します。このような訓練を通して、中学生としての防災意識や危険対応能力をしっかりと身に付けてほしいと思います。

